

## Actualidad

## Un total de 48 trabajadores del operador Interbús realizan su ciclo formativo con MSantos Esfor

Seguridad, eficiencia y normativa de tacógrafo son parte de los principales contenidos de la acción formativa

Martes, 28/02/2012

► IMPRIMIR ► ENVIAR A UN AMIGO



Trabajadores de Interbus que han recibido la formación en MS Esfor.

NEXOBUS.com / MSantos Esfor -Escuela de Formación de Conductores Profesionales y Centro homologado para impartir CAP ha sido la compañía elegida, por segundo año consecutivo, para llevar a cabo el ciclo de formación de los conductores del grupo Interbus.

En total han sido 48 alumnos los que han completado el curso CAP obligatorio, renovando de esta forma sus conocimientos. "El desarrollo de la actividad del conductor profesional en el sector de transporte de viajeros es compleja y muy completa", indica Manuel Santos, director de MSantos Esfor.

"Hemos considerado una acción formativa que, respetando los contenidos exigidos por el RD 1032 / 2007, incida en los aspectos primordiales y básicos que se exigen en apartados como la seguridad, la eficiencia y la normativa de tacógrafo, así como en el resto de normativas que ha de conocer el conductor profesional —añade Santos— como parte de la filosofía del reciclaje que llevan los conductores en esta modalidad obligatoria del CAP".

El principal propósito de los cursos CAP es actualizar los conocimientos adquiridos y mantener informado al conductor de los nuevos sistemas que se incorporan continuamente a los vehículos, tanto en los referente a seguridad como a la eficiencia energética; éstos son los principales elementos por lo que se hace necesario un curso de estas características.

### Confianza en la formación

La escuela MSantos Esfor y los directivos del Grupo Interbus consideran firmemente que solo a través de la excelencia formativa y el trabajo bien hecho el transporte de viajeros por carretera, ya de por sí un transporte seguro y eficiente, continuará prestando el mejor servicio a los viajeros si además cuidan a su más valiosa figura: el conductor profesional.

© www.nexobus.com / Diario online del Transporte de Viajeros por Carretera

## Nexotrans

## MERCANCIAS

[Acceso al Diario online](#)

MAN alcanzó un resultado satisfactorio en el mercado nacional, con una penetración del 13,2%

Incorporan una Plataforma de Nuevas Tecnologías en el Portal de la Formación del Transporte por Carretera

Cuca Gamarra: la inclusión de Logroño en la Red Transeuropea es 'muy positiva para el futuro y la competitividad de la ciudad'

El Gobierno aprueba el nombramiento de Gonzalo Ferre como secretario general de Infraestructuras

TomTom firma un acuerdo con NDrive para desarrollar aplicaciones de localización y contenidos mejorados

Fiat emprende un plan de incentivos para retener a sus directivos clave con opciones sobre las acciones

## NexoLog

## LOGISTICA

[Acceso al Diario online](#)

Un centenar de profesionales participa en Bilbao en una jornada formativa sobre optimización de rutas

Hyster presenta al mercado un nuevo tractor de remolque con capacidad de arrastre de hasta cinco toneladas

La catalana Alancar Express cierra el 2011 alcanzando un crecimiento del 10,5% en la Red Palletways

Norbert Dentressangle recibe su primer vehículo Euro 6: un Mercedes-Benz con motor Blue Tec 6

Madrid acoge la celebración de la primera jornada comercial con la red de 32 socios de Pall-Ex Iberia

El fabricante de maquinaria agrícola Claas galardonada a Fiege como 'Proveedor logístico del año'